

Extension du Campus des Nations



BRÈVE DESCRIPTION

Le nouveau bâtiment a été construit sur un terrain de 18'993 mètres carrés, le site existant de l'école dans la commune du Grand-Saconnex. Il complète l'école construite en 2004-2005, qui occupait déjà 3'500 mètres carrés et qui était le résultat d'un concours d'architecture remporté par le bureau CCHE Architecture et Design SA à Lausanne.

LE PROJET

Le nouveau bâtiment s'inscrit dans la continuité de ceux construits en 2005 et résulte des nouveaux besoins spécifiques décrits dans le programme, auxquels il répond de manière appropriée. Il poursuit la stratification du bâtiment d'origine, composée de trois éléments : un socle minéral semi-enterré (étages 0, 1 et 2) qui abrite le centre de services et le centre sportif ; une mezzanine transparente qui représente, à l'étage 3, les espaces de vie très ouverts qui doivent notamment répondre à la vision pédagogique de l'école ; deux niveaux de couronnement (étages 4 et 5) qui, comme les autres, reprennent la modénature des façades construites à l'origine. L'ensemble du complexe a été construit sur un terrain de mauvaise qualité, ce qui a nécessité l'utilisation de techniques de fondation sophistiquées. Les façades sont parfaitement calibrées et contribuent à minimiser l'effet de masse que pourrait produire un tel bâtiment de cinq étages étiré en longueur.

LES SERVICES EN DÉTAIL

Les exigences fonctionnelles assurées lors de la conception initiale sont respectées de la même manière dans l'extension nouvellement créée : La distribution des espaces intérieurs, des circulations et des espaces de vie communs est soigneusement reprise et la lumière naturelle est abondante, tout en respectant les principes établis moins de dix ans auparavant. Les murs en béton apparent ou peints à la peinture à dispersion, les faux plafonds en métal et en plâtre, les résines en guise de revêtement de sol, déjà choisis à l'origine, sont ici repris et assurent à la fois une atmosphère sereine et

l'expression d'une qualité constructive et conceptuelle soigneusement poursuivie. Un terrain de sport de 540 m² est ajouté à l'extérieur et, outre les surfaces existantes, un parking est aménagé sur le côté ouest du gymnase, spécialement pour les minibus qui transportent les élèves.

Volume de la construction : 37'931 m³

FACTS

Site	Chemin de Morillons 11 1218 , Grand-Saconnex , Suisse
Statut	Terminé
Début de la construction	Juin 2010
Réalisation finale	Juin 2011
Architecte	Aris Serbetis Architecte et Atelier KM-S - Genève

PRESTATIONS

Construction neuves



<https://implenia.com/fr/references/apercu/ref/extension-du-campus-des-nations/>

Creation: 17.02.2026 15:58